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Según declaraciones del ministro de Obras 
Públicas, Julián Campo 

EL SEGURA NO 
MAS AGUA DEL 

Los 45 millones de metros cúbicos 
trasvasados entre mayo y principios de 
julio provocaron las protestas de los 

regantes del Tajo, que encuentran 
insuficiente para su uso los niveles que 

esta cuenca tiene actualmente 
El Ministerio de Obras Pú

blicas, por medio de su titular, 
Julián Campo, ha manifestado 
que no se trasvasará más agua 
del Tajo al Segura. Estas mani
festaciones vienen después de 
pasar 45 millones de metros 
cúbicos que originaron la polé
mica de los representantes de 
los regantes en la Comisión de 
Desembalses. 

El Consejo de Ministros 
acordó el 22 de mayo el trasva
se de 25 millones de metros cú
bicos de agua con destino a la 
Confederación Hidrográfica 
del Segura. Posteriormente, la 
primera semana de julio, se pa
saron otros 20 millones de me
tros cúbicos de agua. Esta deci
sión, en opinión de la Asocia
ción de Empresarios Labrado
res y Ganaderos de Madrid, 
«ha sido impuesta por el Go

bierno y constituye un atrope
llo manifiesto de los intereses 
de los regantes de la cuenca 
del Tajo, puesto que ha sido 
adoptada prescindiendo de la 
opinión de sus representantes 
en la Confederación Hidrográ
fica y sin tener en cuenta ni 
acuerdos anteriores ni la pro
pia realidad sobre la situación 
de los embalses». 

Para Agustín Cominero, 
presidente de dicha Asocia
ción, «se protesta porque va en 
contra de lo legislado, siendo la 
Comisión de Desembalses la 
encargada de tomar la deci
sión, y la realidad única e in
cuestionable es que la situación 
de los pantanos y embalses es 
casi crítica, no bastando las 
existencias de agua embalsada 

Í
>ara cubrir las necesidades de 
os regantes de la cuenca del 

Las reservas de agua de la cuenca del Tajo están por debajo de sus íímites habituales, por lo que los 
regantes de la zona se oponen a que se siga trasvasando agua al Segura 

Tajo en un futuro próximo». 

NECESIDADES CUBIERTAS 

La superficie de regadíos 
que depende del Tajo en la 
provincia está sobre las 8.000 
hectáreas, distribuidas entre 
Aranjuez, 6.500 hectáreas, y 
Es tremerá, 1.500 hectáreas. 
Las necesidades para la pre
sente campaña están cubiertas 
y, por tanto, los regadíos esta
rán en la misma situación que 
otros años. El problema puede 

venir si en el otoño no llueve y 
se prolonga la sequía. 

La evolución de agua de
sembalsada se ha mostrado en 
la curva de otros años, con una 
demanda estimada en los me
ses de abril y septiembre de 20 
metros cúbicos por segundo y 
los meses de mayo hasta agosto 
de 25 metros cúbicos por se
gundo. Se han enviado 15 me
tros por segundo cuando no 
había campaña de riegos, hasta 
el 15 de abril, para posterior
mente aumentar hasta 30 me

tros cúbicos por segundo en la 
temporada alta de verano. 

El agua embalsada de Entre-
peñas a la fecha de 21 de junio 
era de 316 hectómetros cúbi
cos, frente a una capacidad de 
1.520. El pantano de Buendía, 
con una capacidad total de 874 
hectómetros cúbicos, en esa fe
cha tenía 174. A pesar de que 
el agua embalsada es poca, la 
situación había mejorado en 
estos pantanos en relación con 
el mes de abril en unos 130 
hectómetros cúbicos. 

Con una problemática diferente a la de otras regiones 

ESCASA IMPLANTACIÓN 
DEL MOVIMIENTO 

AGRARIO EN MADRID 
El movimiento s indical 

agrario en la región no tiene 
parecido con el desarrollado a 
nivel nacional por diversas cir
cunstancias concretas, como 
son la presión urbana sobre el 
medio rural, que condiciona 
todo, y la agricultura diversifi
cada. La implantación de los 
sindicatos está entre el 5 y 15 
por 100 de los agricultores au
tónomos y su actividad es muy 
reducida, según las distintas 
fuentes consultadas. En los 
asalariados, la FTT ha ganado 
las últimas elecciones celebra
das. 

Por esto no se puede hacer 
un paralelismo entre las distin
tas fuerzas sindicales agrarias 
nacionales y las existentes en 
la provincia. La agricultura a 
tiempo parcial, las zonas em
pobrecidas de la sierra, los em
presarios agrarios en las co
marcas de la campiña y las ve
gas, la presión urbana de Ma
drid ciudad, hacen que el 
sindicalismo se encuentre ale
targado. Además, teniendo en 
cuenta el peso específico de la 
agricultura madrileña y que 
los sindicatos nacionales están 
afianzándose en las regiones 
más importantes de la nación, 
nos sitúa en la problemática 
del sindicalismo regional, que 
se encuentra sin desarrollar. 
De los sindicatos nacionales, 
Confederación Nacional de 
Agricultores y Ganaderos 
(CNAG), Centro Nacional de 
Jóvenes Agricultores (CNJA-
FNSA), Unión de Federacio
nes de Agricultores de España 
(UFADE) y la Federación de 

El porcentaje de 
participación de los 
agricultores en las 

diferentes 
organizaciones 

oscila entre el 5 y 
el 15 por 100, lo 
que queda por 

debajo de la media 
nacional 

Trabajadores de la Tier ra 
(FTT), rama agraria de UGT, 
el que más implantación tiene 
es la CNAG por la Asociación 
de Empresarios Labradores y 
Ganaderos. Los demás sindica
tos tienen una implantación 
muy reducida a pueblos aisla
dos. 

Según el presidente de la 
Asociación de Empresarios La
bradores y Ganaderos, Agustín 
Caminero, los afiliados de di
cha asociación son 2.485, repar
tidos por toda la provincia, pe
ro fundamentalmente por la 
zona sur. La Asociación ha re
presentado a los empresarios 
agrícolas para la firma del con
venio del campo; también ha 
estado en la comisión para la 
reforma de la Seguridad So
cial. La fuerza de esta Asocia
ción viene dada de las eleccio
nes últimas a Cámaras Agra
rias, en las que consiguieron 

una abultada representación, 
incluyéndose dentro de los in
dependientes, según diversas 
fuentes recogidas por CISNE-
ROS. Así, en las elecciones a 
Cámaras de 1978 la represen
tación quedó establecida de la 
siguiente forma: Independien
tes, 1.492 vocales y el 96,45 por 
100 de la representación; les si
guieron FTT, con 32 vocales; 
UAGA, con 15, y Unión del 
Campo, con ocho. 

LOS OTROS 

La Federación de Trabaja
dores de la Tierra (FTT) tiene 
aproximadamente 800 afilia
dos, según nos informa Rodrí
guez Picazo, secretario general 
de dicha organización a nivel 
nacional. Los núcleos principa
les están en San Martín de la 
Vega y San Martín de Valdeí-
glesias. El bajo nivel sindical se 
justifica por el relanzamiento 
de la agricultura en la provin
cia, mayor que a nivel nacio
nal. 

Siguen en importancia de 
implantación las Uniones de la 
COAG, situadas principalmen
te en el valle deí Tiétar, Ceni
cientos y San Martín de Val-
deiglesias. También hay Unio
nes en Ciempozuelos y Aran-
juez, según informa José 
Ramón Mendoza, de dicho sin
dicato, que considera difícil el 
relanzamiento porque el pro
blema de la agricultura madri
leña no es agrario. Hay bastan
tes agricultores a tiempo par
cial y es difícil la implantación 

No existe concienciación sindical entre los agricultores madrileños 

en la comarca de las vegas por 
las explotaciones superiores a 
la media, y en la zona norte, 
donde hay unas condiciones de 
subdesarrollo que impiden la 
implantación sindical. 

Jóvenes Agricultores, forta
lecido en su tercer congreso 
nacional celebrado en abril úl
timo, se ha planteado la im
plantación en la región. Ac
tualmente tiene algunos gru
pos de ganaderos en las sierras, 
como en Lozoya del Valle y en 
las vegas, siendo importante el 
de Valdilecha, según nos infor
ma su secretario general , 
Pedro Ramírez. 

LOS ASALARIADOS 

Las elecciones sindicales de 
asalariados del campo madrile
ño, celebradas desde marzo 
hasta diciembre, han sido fa
vorables a la Federación de 
Trabajadores de la Tierra 
(FTT), con 18 delegados, segui
da de USO, con ocho; Comisio

nes Obreras (CC. OO.), con 
seis; no afiliados, con tres dele-

?ados, y otros grupos, cuatro, 
.a FTT, rama de asalariados, 

se consolida con estos resulta
dos como primera fuerza pro
vincial. Las elecciones afecta
ron a 30 centros con 549 traba
jadores. 

La fuerza de la FTT, duran
te un tiempo en segundo plano, 
por las dificultades internas 
debido a la mezcla existente 
entre los asalariados y autóno
mos en el mismo sindicato, ha 
surgido por las adaptaciones en 
el ultimo congreso del sindica
to que dividió las ramas de los 
asalariados y autónomos. Los 
obreros asalariados tomaron 
las siglas de Sindicato de Obre
ros Agrarios (SOA). Aquí tam
bién se ve la diferencia con la 
problemática nacional en los 
resultados. Hay mucha más di
versificación en los resultados, 
aunque domina la FTT, y Co
misiones Obreras pierde el se
gundo lugar en favor de Unión 
Sindical Obrera (USO). 



MADRID 
no se acaba aquí 
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Cuando la Cruz Roja es insuficiente, médicos autónomos aportan sus 
conocimientos para aliviar a las víctimas de las guerras 

Francia la ha puesto en marcha 

«LA MEDICINA SIN FRONTERAS» 
ES YA UN HECHO 

Más de 600 médicos galos han atendido a enfermos 
de Vietnam, Camboya, Jordania, Líbano y Bangla Desh 

Más de 600 médicos france
ses prestan servicio en 30 paí
ses del Tercer Mundo en mi
sión de cooperación. Tres orga
nizaciones: Médecins sans 
Frontieres, Médecins du Mon
de y Aide Medícale Internatio
nale canalizan en Francia la 
acción de los médicos volunta
rios. En sus ficheros figuran 
miles de nombres de profesio
nales de buena voluntad, y ca
da año mantienen en misión a 
varios centenares de médicos 
en diferentes puntos del plane
ta. Y aunque el número de es
tos voluntarios sólo representa 
una pequeña fracción de un 
cuerpo médico de 125.000 pro
fesionales, el fenómeno fran
cés de los «comandos de la me
dicina» no deja de ser suma
mente notable, máxime si se 
considera el hecho de que en 
los demás países occidentales 
los voluntarios siguen prefi
riendo formas más «clásicas» 
de cooperación. 

En la «bajamar» que sucedió 
a la exaltación de las jornadas 
de 1968, varios médicos jóve
nes, respondiendo a un llama
miento de la Cruz Roja, se tras
ladaron a Biafra (Nigeria), re
gión que se hallaba en ese en
tonces en plena guerra. Allí 
comprobaron las limitaciones 
de la acción de esa gran insti
tución internacional. A su re
greso a Francia crearon el Co
mité de Lucha contra el Geno
cidio en Biafra, que en 1971 se 
transformó en la asociación 
Médecins sans Frontieres (Mé
dicos sin Fronteras). Sus fun
dadores querían crear las posi
bilidades de una intervención 
rápida, exenta de la obligación 
(que la Cruz Roja debía respe: 
tar) de pedir la autorización de 
los gobiernos y autónoma. Par
ticularidad francesa: esos «co
mandos de médicos» eran, en 
su momento, la única organi
zación humanitaria compuesta 
únicamente por miembros del 
cuerpo médico. 

El terremoto de Managua 
(Nicaragua) fue la primera 
operación autónoma de la nue
va organización, que en los 
años 70 acudió en ayuda de las 
víctimas de catástrofes y de ca
si todas las guerras internacio
nales: Vietnam, Camboya, 
Bangla Desh, Jordania, Ango
la, Líbano, Chad... Las inter
venciones son diversificadas, 
pero el estatuto de la asocia
ción hace hincapié en los prin
cipios de «estricta neutralidad», 
de «independencia», de «no in
jerencia» en los asuntos inter
nos de los países y de «no su
bordinación» a ningún partido 
u organización. El artículo 4 

del estatuto estipula que «debe 
respetarse el secreto profesio
nal» y que «los médicos no de
ben tomar partido en los con
flictos»; este punto provocará 
en 1979 una escisión de la aso
ciación, cuando un grupo de 
médicos proclama su convic
ción de que, en ciertos casos, es 
importante dar testimonio de 
lo que ocurre. 

EL EJEMPLO FRANCÉS 
SE SIGUE EN ALEMANIA 

FEDERAL, BÉLGICA 
Y SUIZA 

En 1979, el barco «He de Lu-
miere» («Isla de Luz»), que per
mitió salvar las vidas de cente
nares de «boat people» vietna
mitas y que sirvió de hospital 
flotante a los 36.000 refugiados 
del campo de Poulo-Bidong, 
consagró la división de Méde
cins sans Frontieres. Los «vete
ranos» fundan luego Médecins 
du Monde, cuyos miembros op
tan por consagrar uno o varios 
meses de su vida al Tercer 
Mundo, sobre la base de la ac
ción voluntaria y gratuita. Ai-
de Medícale Internationale, 
nacida de la escisión de Méde
cins sans Frontieres, es la más 
pequeña de estas asociaciones: 
se ha especializado en la for
mación de personal auxiliar en 
el terreno. A esta asociación 
pertenece el doctor Philippe 
Augoyard, que acaba de ser 
condenado a ocho años de pri
sión en Cabul (Afganistán). 

Actualmente, Médecins sane 
Frontieres», que en sus doce 
años de vida ha enviado en mi
sión a unos tres mil médicos y 
enfermeras, tiene un fichero 
de 3.000 nombres, a los que 
puede recurrir cada vez que se 
produce un drama internacio
nal en el mundo. La asociación 
financia sus actividades en el 
75 por 100 con donativos de 
particulares, pero también 
puede poner equipos médicos a 
disposición de organismos in
ternacionales, tales como el Al
to Comisariado de las Naciones 
Unidas para los Refugiados. 

Son los médicos franceses 
quienes han inventado estas 
acciones de ayuda a los deshe
redados y víctimas del mundo 
entero. Esta iniciativa no ha 
tenido hasta ahora muchos 
émulos en el extranjero. En 
Estados Unidos, los «flying 
doctore» (médicos volantes) no 
han logrado desarrollar una 
acción importante. Sin embar
go, el ejemplo francés ha sido 
seguido en Alemania Federal, 
y se han creado asociaciones 
semejantes en Bélgica y en 
Suiza (R. F. I.). 

Según una encuesta del Gobierno local londinense 

EL CONCEJO DEL GRAN LONDRES, 
UN DESCONOCIDO 

PARA LOS BRITÁNICOS 
El Concejo Municipal del 

Gran Londres es, para la 
mayoría de los habitantes de 
la capital británica, algo muy 
remoto y casi desconocido, 
según se desprende de los re
sultados de una encuesta que 
encargó ese órgano de go
bierno local, que la actual 
Administración conservado
ra de Margaret Thatcher 
quiere eliminar, junto con 
las autoridades de las otras 
seis grandes concentraciones 
urbanas inglesas. 

De acuerdo con los resul
tados del sondeo, el 90 por 
100 de las 1.508 personas que 
respondieron el cuestionario 
que le presentaron, no pu
dieron dar el nombre del 
concejal que les representa 
en ese Concejo. La pregunta 
no incluía referencia alguna 
al representante en el Ayun
tamiento local londinense en 
el que vivía el encuestado, 
pero sí una sobre la identi
dad del diputado de su distri
to en la Cámara de los Co
munes, y, en este caso, uno 
de cada tres londinenses sa
bía quién le representa en el 
Parlamento de Westminster. 

A pesar de que el presu-

Euesto del Concejo del Gran 
.ondres incluye ingresos 

por 1.500 millones de libras 
esterlinas, los habitantes de 
la capital británica tienen 
una visión muy confusa de 
lo que hacen con ese dinero. 
Hace treinta y cinco años 

Londres es una ciudad cuyo gobierno local tiene unos ingresos 
superiores a 1.500 millones de libras esterlinas 

cuestiones de la Policía Meque los ayuntamientos no 
tienen nada que ver con lá 
administración de los hospi
tales; sin embargo, una bue
na parte, el 52 por 100, de los 
que respondieron la encues
ta cree que su «superautori-
dad» local tiene que ver con 
la salud pública. 

Otro tanto pasa con la 
educación, y algunas perso
nas hasta creen que el Con
cejo del Gran Londres lo que 
hace es distribuir dinero en
tre los distintos ayuntamien
tos de los diferentes barrios 
que integran la capital britá
nica, cuando en realidad és
tos recogen parte de las con
tribuciones que se pagan a 
aquel órgano. 

Otros, en fin, creen que el 
Concejo Municipal del Gran 
Londres tiene que ver con 

tropolitana, que depende del 
ministro del Interior, con la 
Seguridad Social, que corres
ponde al Gobierno central, 
con la limpieza de las calles 
y la recogida de basuras, cosa 
que hacen cada uno de los 
ayuntamientos locales. 

En fin, que los londinen
ses tienen muy poca idea so
bre la Administración local, 
ejemplo del poco interés en 
estas cuestiones, como no sea 
a la hora de pagar contribu
ciones, y que se refleja en la 
poca cantidad de votantes 
que se registran normalmen
te en los comicios locales, 
que en muchos casos no llega 
a más del 35 por 100 del cen
so electoral. 

Manuel CARBALLO 

LA MISIÓN IMPOSIBLE 
DE HELMUT KOHL EN MOSCÚ 
Contra todo pronóstico, el 

canciller germano-occidental, 
Helmut Kohl, se apuntó un 
gran tanto ante su propia opi
nión pública al desempolvar 
en Moscú el asunto de la reuni
ficación alemana, cuando todo 
permitía suponer que el tema 
de los euromisiles y la necesi
dad de restaurar un fluido diá
logo entre bloques serían allí 
su preocupación principal. 

El señor Kohl es conserva
dor, muy conservador, y apa
rentemente alentado por el 
triunfo de la más que pro nor
teamericana señora Thatcher 
y, lo que ya se da como seguro, 
la presentación de Ronald 
Reagan a la reelección, fue a la 
URSS en una posición política, 
personal y psicológica fuerte. 
Ello explica que, alejándose de 
la actualidad —la seguridad en 
Europa ante el despliegue in
minente de nuevos cohetes de 
medio y corto radio tanto nor
teamericanos como soviéti
cos—, se dedicara a exhumar 
el antiguo expediente de la di
visión de Alemania, que, como 
consecuencia de la segunda 
guerra mundial, perdida por 
los alemanes, fue dividida en 
dos Estados, la RFA y la RDA, 
y convirtió a Berlín, antigua 
capital del Reich, en una espe
cie de «corpus separatum», di
vidida a su vez, y con un «sta
tus» especial, tanto en lo que se 
refiere a soberanía como a co
municaciones. 

Esta situación estaba conge
lada y parece irreversible a 
medio plazo en la medida en 
que es un producto del mayor 
acontecimiento del siglo y tie
ne el patronazgo de USA y la 

URSS en el origen. Es penoso 
recordárselo al señor Kohl, pe
ro es más que dudoso que una 
Administración norteamerica
na quisiera reunificar Alema
nia, y hay en las memorias de 
Nikita Jruschef un sabroso co
mentario al respecto. 

Los socialdemócratas, que 
gobernaron trece años en 
Bonn, hicieron primero la 
«apertura al Este» y después 
congelaron la situación por pu
ro realismo, aunque no hay 
—lógicamente no puede haber
la— una sola declaración de 
renuncia al derecho natural de 
un pueblo dotado de un único 
patrón de identidad cultural a 
su unidad. Que haya en otras 
latitudes situaciones parecidas 
y aun peores, como naciones 
enteras sin Estado —armenios, 
kurdos, palestinos, eritreos, ba-
luchis...—, no resta fuerza al 
argumento alemán. Lo que 
aquí se comenta no es lo fun
damentado de la cuestión, sino 
el hecho curioso de que el can
ciller federal, contra una tradi
ción que ha durado más de un 
decenio, haya resucitado el 
asunto con un tono vivo y 
enérgico, y lo mismo ante fun
cionarios de alto rango que en 
la conferencia de prensa con
sabida. 

En el caso presente no puede 
hablarse de conveniencias 
electorales, porque el señor 
Kohl acaba de ganar las elec
ciones y tiene poder para rato. 
Y tampoco trata de exacerbar 
inútilmente a un pueblo que 
por lo demás parece haber en
terrado sinceramente, aunque 
sólo sea por razones biológicas, 

la pesadilla de la guerra. Pro
bablemente hay más relación 
de la que se adivina entre las 
dos cosas: patriotismo panale-
mán y misiles. Sí; la República 
Federal Alemana —Alemania, 
como gusta decir mucha gente 
sin más, como si no existiera la 
RDA y la segunda guerra hu
biera sido una discreta quer
mese—, ahora con Kohl y an
tes con Schmidt, siempre ha 
defendido la llamada «doble 
decisión» de la OTAN: desplie
gue de los nuevos misiles a fi
nales de año y conversaciones 
a fondo con los soviéticos... con 
vistas a impedir tal despliegue 
mediante la obtención de un 
compromiso. Lo cierto es que 
se ha sabido que las obras de 
ingeniería civil precisas para 
el despliegue están muy avan
zadas, incluso en casos de paí
ses cuyos Parlamentos aún tie
nen que aprobar la aceptación 
de los ingenios americanos en 
su suelo. 

Hay, pues, como una convic
ción moral de qué finalmente 
no habrá acuerdo en Ginebra 
y de que la OTAN apostará sus 
cohetes yla URSS, tal y como 
anunció el primer ministro, Ti-
jonov, los nuevossuyos más 
cerca de nosotros, en los Esta
dos aliados de Moscú de en Eu
ropa oriental y central. En este 
contexto de confrontación, ¿no 
resulta más lógica, más razona
ble, menos sorprendente la im-
Srevista alusión del señor 

lohl a la reunificación alema
na? Es como un combustible 
moral sumado, desde la óptica 
alemana, al de los misiles Pers-
hing II y Cruise. 

E. VÁZQUEZ 
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Se perfilan las formaciones para la próxima temporada 

LLUVIA DE FICHAJES EN LOS EQUIPOS 
DE LA REGIÓN 

El rumor y la noticia se mezclan de continuo, saltando día a día 
dentro del mundo del fútbol; como de costumbre, tratamos de 
llevar a nuestros lectores todo aquello que de mayor interés se 
produzca o se apunte como realizable en materia de f ichajes. 

CASTILLA, C. F — Se ha 
programado la pretemporada 
de este club en la provincia de 
Orense, y la presentación ofi
cial tendrá lugar en la Ciudad 
Deportiva el día 26 de julio, a 
las diez de la mañana. 

Pasan al primer equipo cua
tro juveniles que han sido in
ternacionales: Solana, Pardeza, 
Sanchís y Martín Vázquez. 

También cuatro aficionados 
del equipo de Tercera ganador 
de la Copa de la Liga: Valde-
nebro, Martos (el pelirrojo ca
pitán), el orensano Blanco y el 
toledano De las Heras. 

CLUB ATLETICO MADRI
LEÑO.— Pasan al pr imer 
equipo Tomás I. El delantero 
Víctor será cedido al Málaga; 
su compañero Cárdeno, que 
juega de defensa, va al Real 
Oviedo; mientras, Guache, que 
hace el servicio militar en Ge
rona, defenderá los colores del 
recién ascendido Figueras en 
calidad de cedido. 

Meló, que vino del Huelva, 
regresa otra vez a aquel club. 

Se cerró el fichaje del vasco 
Legorburu, de dieciocho años, 
que continuará sus estudios en 
Madrid. 

RAYO VALLECANO.— El 
festival musical «Rock de una 
noche de verano», protagoniza
do por Miguel Ríos y al cual 
asistieron aproximadamente 
37.000 personas, dejó un bene
ficio neto de 3.000.000 de pese
tas para la tesorería del club, 
que junto al traspaso de Benito 
al Cádiz en 5.000.000, y los de 
García Jiménez e Izquierdo al 
Mallorca, en 15.000.000, dará 
un respiro para nivelar el défi
cit existente. 

Se trata de fichar a Navarro 
del Albacete, que juega de me
dio y se está tras la pista de un 
defensa central argentino. 

REAL SOCIEDAD DEPOR
TIVA ALCALÁ.— Desde el pa
sado octubre ocupa la presi
dencia de este equipo Juan 
Carlos de la Fuente Sabate, un 
hombre que trata, junto con 
sus colaboradores, de rebajar el 
actual déficit de 22.000.000 de 
pesetas. 

Se cuenta con la firme cola
boración del nuevo alcalde, 
Arsenio Lope Huerta, un hom
bre que defendió los colores al-
calaínos. 

Los objetivos a cumplir son 
los de mantenerse en segunda 
B, pero coifrjugadores más ba
ratos. 

Está en proyecto el solicitar 
el cambio de grupo, con vistas 
a dar al público nuevo espectá
culo, haciendo que los equipos 
encuadrados en el Grupo Nor
te pasen por el terreno munici
pal del Val. 

En cuanto a f ichajes, esta se
mana se han conseguido los 
servicios del defensa-medio 
Chuti, que procede del Lorca, 
y que antes militó durante mu
chas temporadas en el Pegaso. 

También Gonzalo, del To-
rrejón, es uno de los posibles 
nuevos. 

Emiliano, delantero centro 
del Lorca, es nuevo en la casa, 
así como Madero que estuvo en 
la anterior campaña en el Le-

§anés. Continúan Mel, Torres, 
lenito y Miguel. 

Ya se está en gestiones para 
confeccionar el cartel del Tro
feo Cervantes. 

A. D. PARLA.— Su presi
dente, Luis Martínez, está tam

il/ Castilla hará su 
presentación el 
próximo día 26 

El Rayo encontró 
un alivio económico 
en el «Rock de una 
noche de verano» 

bien por la economía y para 
ello ha rebajado la cuota de los 
socios. Tiene mil socios de los 
cuales el 75 por 100 están al día 
en los pagos. 

Hay un déficit de 2.000.000 
de pesetas y está pendiente de 
aprobar por la asamblea el pre
supuesto del próximo año, de 
dieciocho millones. 

Se quedan diez jugadores: 
Olivares, Del Barrio, Miguel 
Ángel, Lázaro, Niño, Rus, Al-
varado, Pepito, Dorado y Val-
verde. 

Mateos, que iba a retirarse, 
parece que está en contactos 
con la Gimnástica Segoviana, 
así como Virtus y Juanito. 

El delantero Rus está en tra
tos con un equipo del norte. El 
defensa Pinilla sufre una im
portante lesión de rodilla. El 
chileno Alvarado, que está de 
vacaciones por su tierra, co
braba 900.000 pesetas de ficha 
y puede serle rebajada a 
600.000. 

De Javi, que viene del Aran-
juez, se dice que ha fichado por 
800.000. Es nuevo el' central y 
libre Felipe, que el año pasado 
jugó en el Ciempozuelos. 

A. D. TORREJON— Se está 
a la espera de ayudas oficiales 
y la presentación se quiere ha
cer al final del mes en curso. 
Se pretende pasar a su planti
lla a varios muchachos locales, 
entre los que destacan Nava
rro, Regino, Tino, etc. 

Aún se tienen esperanzas de 
continuar en Segunda B, si es 
que el estudio de cuatro grupos 
se llevara a efecto. 

ARANJUEZ, C. F.— Ha sido 
operado de menisco el formi-

El popular Rayo ha visto incrementado su presupuesto tras el «rock de una noche de verano», concierto 
que se celebró en su estadio 

campeón de la Preferente, Ar-
ganda. Está en plena época de 
fichajes. 

Se ha traído a los dos porte
ros del Tarancón, Maíz y Ro
mera, y a los también con
quenses Casanova (máximo go
leador de la Tercera) y Luis 
Duque, que ha pasado por el 
Uralita, At. de valdemoro y 
Tarancón últimamente. Tam
bién es nuevo Castell, defensa 
del Daimiel. 

C. D. CARABANCHEL.— 
Hemos dejado para el último 
lugar al club de La Mina, pues 
la noticia que se da como pri
micia es la del fichaje de su 
actual y novísimo entrenador 
Fernández Seguí por la U. D. 
Las Palmas, club que por me
dio de Héctor Núñez ha recla
mado sus servicios como pre
parador físico de los canarios, 
en su intento de retornar a la 
Primera División. 

En el capítulo de fichajes ca
be reseñar el de Chema I, del 
Tarancón, Raúl y Javi, del Na-
valcamero, y Diezma, del Val
depeñas. 

Siguen: Ruvalcaba y Chen-
cho, a quienes se les ha subido 
su contrato, Juan Carlos, Casa
do, Trigueros, Velázquez y Ma
nolo. 

Se dice que sus jugadores 
Aurelio, Carlos, Serena y La
ma, de la mano de Jaraíz, han 
pasado a las filas de la U. B. 
Conquense. 

P. J . GARCÍA 

El C. D. Móstoles retorna a Tercera División, por lo que esté buscando 
refuerzos en nuevos fichajes 

dable meta Amieiro, que ya 
inició su rehabilitación. 

Ha fichado Cano, que reside 
en Aranjuez y que la pasada 
Liga defendió los colores del 
Tarancón. 

También fichó Titi, del Par
la. 
C. D. SAN FERNANDO.— 

Han renovado compromiso: 
Lámelas, el capitán y libre Za
zo, Alguacil y Del Pino. 

Se han incorporado el guar
dameta Germán, del Numan-
cia, de Soria; Juan Pedro, del 
Pegaso; Angelín, del Caraban-
chel; Ribas, del Betancunia, y 
faltan un defensa y un extre
mo. 

A. D. ALCORCON.— Se está 
en tratos con el portero Simón, 
que defendió la puerta de la 
Gimnástica Segoviana. 

A. D. ARGANDA.— Quiere 
hacerse con los servicios del 
excelente meta Fernando, del 
At. de Pinto, y que es uno de 
los que tiene muchos «novios». 

C. D. PEGASO.— Intenta 
hacerse con Gordillo, el vete
rano y eficaz delantero centro 
procedente del Alcorcón. 

C. D. LEGANES.— Como 
novedad podemos decir que es 
García Baratas, del Parla, y 
Carabanchel, el fichaje de últi
ma hora. 

MÓSTOLES.— Otro de los 
recién ascendidos, junto con el 

Sólo compite en atletismo y baloncesto femenino 

DISCRETA ACTUACIÓN ESPAÑOLA 
EN LA UNIVERSIADA 

El atletismo masculino universi
tario español ha respondido en la 
Universiada-83 a los resultados 

que de él se esperaban 

La URSS se está convirtien
do en la primera potencia de 
esta Universiada 83. El equipo 
soviético está copando la ma
yoría de-las medallas en gim
nasia, natación y ciclismo. La 
revelación de estos Juegos 
Mundiales Universitarios está 
siendo el equipo de China Po
pular, que ya es segundo en la 
clasificación por medallas. El 

§ran derrotado es Estados Uni
os, que hasta ahora sólo es 

tercero. 
En cuanto a la actuación es

pañola, habría de calificarse de 
discreta. El equipo español de 
baloncesto femenino venció a 
Japón por 104-70, pero fue de
rrotado por Canadá por 63-79 y 

por China, 67-72, con lo que el 
equipo español sólo podrá al
canzar como máximo la sexta 
plaza en la competición. Pese a 
estas derrotas, la actuación de 
las españolas es la que corres
ponde a sus posibilidades 

En atletismo, Benjamín Fer
nández alcanzó la final de 
1.500 metros, junto a Andrés 
Vera, tras quedar en las dos 
series de la semifinal en quinto 
lugar. El gallego Benjamín 
Fernández también disputará 
la final de los 800. Casabona, 
quinto en su serie, y Azulay, 
que quedó segundo, correrán 
las semifinales de los 400 me
tros vallas. El seleccionador es
pañol, Carlos Gil, ante la baja 

La formación de China 
Popular ha sido la 

revelación del encuentro, 
mientras que la de la 
URSS está copando la 

mayoría de las medallas 

de Hornillos y la buena forma 
de Azuley, ha decidido no pre
sentar al equipo en los relevos 
de 4 X 400. El salmantino Sán
chez correrá también en semi
finales los 200 metros lisos, 
mientras Prado era eliminado. 
En 20 kilómetros marcha, la 
actuación de Maroto fue bas
tante floja, quedando en el 
puesto decimoquinto. 

Ángel GARCÍA MANCHADO 


